

# Aladdin et la Magie de la Bienveillance

Conte • 7/8 ans





#### **Chapitre 1 : Un Aladdin des temps modernes**

Il était une fois, dans la ville animée de Paris, un jeune garçon nommé Aladdin. Aladdin vivait dans un quartier populaire, entouré de tours de béton et de rues animées. Il était connu pour son esprit vif et son cœur généreux, mais il avait du mal à joindre les deux bouts.

Aladdin avait perdu ses parents très jeune et vivait avec sa grand-mère, une dame sage et aimante qui lui avait appris les valeurs de l'honnêteté et de la gentillesse. Malgré les difficultés de la vie quotidienne, Aladdin gardait espoir en un avenir meilleur.

Un jour, en se baladant dans les rues de la ville, Aladdin fit une découverte inattendue. Il trouva une lampe mystérieuse abandonnée sur un trottoir. Intrigué, il frotta la lampe pour la nettoyer, et à sa grande surprise, un génie en surgit! Le génie était vêtu d'un costume flamboyant et portait des lunettes de soleil dernier cri.

« Je suis le génie de la lampe, et je suis là pour t'accorder trois vœux, Aladdin », déclara le génie d'une voix puissante.

Aladdin, émerveillé par cette rencontre extraordinaire, prit le temps de réfléchir à ce qu'il souhaiterait. Après un instant de réflexion, il dit au génie : « Je souhaite que ma grand-mère et moi vivions dans un logement confortable et chaleureux, loin des soucis financiers. »

Le génie agita sa baguette magique, et en un clin d'œil, Aladdin et sa grand-mère se retrouvèrent dans un appartement spacieux et lumineux, décoré avec goût. La joie et l'émerveillement se lisaient sur leur visage.

#### Chapitre 2 : Les défis de la modernité

Cependant, la vie d'Aladdin ne devint pas pour autant un conte de fées sans nuages. En effet, les temps modernes apportaient leur lot de défis et de dilemmes. Aladdin se rendit compte que le quartier où il habitait était en proie à des problèmes sociaux et environnementaux.

Les tours de béton se dressaient telles des géants froids et impersonnels, et la pollution envahissait les rues. Aladdin était attristé de voir tant de gens vivre dans la précarité et l'insécurité, pendant que d'autres semblaient nager dans l'opulence et l'indifférence.

Déterminé à faire une différence, Aladdin décida d'utiliser ses deux vœux restants pour transformer sa ville. Son deuxième vœu fut : « Je souhaite que tous les habitants de la ville aient un toit sur leur tête, de la nourriture dans leur assiette et de l'eau potable à volonté. »

Le génie exauça son vœu, et bientôt, des logements abordables furent construits, des jardins communautaires fleurirent, et des fontaines d'eau fraîche apparurent dans les rues. Les habitants étaient reconnaissants envers Aladdin pour sa générosité et sa bienveillance.

#### Chapitre 3 : La leçon de vie

Alors qu'Aladdin se promenait un soir dans les rues illuminées de la ville, il rencontra une petite fille triste assise sur un banc. La fillette lui raconta qu'elle avait perdu sa famille et qu'elle se sentait seule et abandonnée.



Touché par son histoire, Aladdin sut immédiatement ce qu'il devait faire pour son dernier vœu. Il demanda au génie : « Je souhaite que chaque enfant de la ville reçoive de l'amour, de l'éducation et de l'espoir pour un avenir meilleur. »

Le génie sourit et exauça le vœu d'Aladdin. Désormais, des programmes éducatifs gratuits furent mis en place, des foyers d'accueil pour les enfants en difficulté virent le jour, et l'amour et la solidarité se répandirent comme une vague bienveillante.

Aladdin avait appris que le véritable pouvoir résidait dans le partage, la compassion et la solidarité. Il avait compris qu'en aidant les autres, on s'aidait soi-même à grandir et à s'épanouir.

Ainsi, Aladdin devint un héros moderne, non pas grâce à la magie de la lampe, mais grâce à la force de son cœur et à sa volonté de faire le bien autour de lui. Et sa grand-mère, fière de lui, lui rappelait toujours que la véritable richesse se trouvait dans les actions positives qu'on posait chaque jour.

Et c'est ainsi que l'histoire d'Aladdin, le héros des temps modernes, fut contée et recontée à travers la ville, inspirant les enfants et les adultes à croire en un monde meilleur, où la magie de la bonté et de la générosité pouvait changer des vies.



## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

#### 1) Quel est le nom du héros de l'histoire?

- Áladdin
- Ali Baba
- Sinbad
- Robin des Bois

#### 2) Où Aladdin a-t-il trouvé la lampe magique?

- Sur un arbre
- Dans une grotte
- Au fond de la mer
- Sur un trottoir

#### 3) Quelle est la première chose qu'Aladdin a souhaitée au génie ?

- De devenir riche
- De devenir célèbre
- D'avoir une nouvelle voiture
- D'avoir un logement confortable

#### 4) Qui vivait avec Aladdin avant de rencontrer le génie?

- Sa mère
- Son grand-père
- Sa grand-mère
- Son oncle

### 5) Quel vêtement portait le génie?

- Un costume flamboyant
- Un pyjama
- Un costume de super-héros
- Un uniforme de police

#### **Bonnes réponses:**

1) Aladdin 2) Sur un trottoir 3) D'avoir un logement confortable 4) Sa grand-mère 5) Un costume flamboyant



# Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Génie: être fantastique doté de pouvoirs magiques.

Baguette magique: Objet magique en forme de bâton utilisé pour réaliser des enchantements.

Surgit: Apparaît soudainement, surgit de manière inattendue.

Extraordinaire: Qui est hors du commun, qui étonne par son caractère exceptionnel.

Réfléchir: Penser attentivement à quelque chose avant d'agir ou de prendre une décision.

émerveillé: éprouver un sentiment de grande admiration et de surprise devant quelque chose de

remarquable.